



Fastensuppenessen am Palmsonntag in Wildenwart – zuvor Palmweihe

Beitrag

Morgen, am Palmsonntag, 9. April wird in Wildenwart in der Pfarrkirche „Christkönig“ um 10 Uhr ein Palmsonntagsgottesdienst mit Palmweihe als Wortgottesdienst gefeiert. Gestaltet wird dieser von der Jugendblaskapelle Wildenwart und dem Kirchenchor. Anschliessend wird zum Fastensuppen-Essen ins Pfarrheim mit vielen verschiedenen und selbstgemachten Suppen eingeladen! Der Erlös geht an das Haneberg Haus in München das Obdachlose verköstigt und betreut.

Foto: Fastensuppenessen im Pfarrheim Wildenwart

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Prien am Chiemsee